

Bundesfinale JtfO - Badminton 24./25.04.18

Nach einer erfolgreichen Vorrunde auf Berliner Landesebene begann am 25. April 2018 in der Max-Schmeling-Halle der erste von drei Tagen des Bundesfinales „Jugend trainiert für Olympia“ für die Schulmannschaft des Schadow-Gymnasiums.

Das erste Spiel mussten die Schülerinnen und Schüler gegen den Landessieger aus Thüringen bestreiten, welches sie nach einigen spannenden Spielen leider verloren. Die darauffolgenden Spiele gegen die Landessieger aus Rheinland-Pfalz und Baden-Württemberg verliefen erfolgreicher, jedoch konnte unsere Schulmannschaft diese Spiele nach einem harten Kampf leider auch nicht für sich entscheiden.

Am zweiten Spieltag spielten die Schülerinnen und Schüler um die Plätze 13 bis 16. Ihr erstes Spiel bestritten sie gegen die Mannschaften aus Brandenburg, welches sie eindeutig für sich entscheiden konnten. Das nächste und letzte Spiel führte sie gegen den Landessieger aus dem Saarland. Nach einigen spannenden Spielen stand es 3 zu 3. Das entscheidende Spiel stellte das Mixed-Doppel dar, welches die Schadow-Schüler eindeutig für sich entscheiden konnten. Durch diesen Sieg belegte unsere Schulmannschaft den 13. Platz im Bundesfinale Badminton 2018.

Newiger